

## Adjudican obras de esperado paso en Las Vegas a la ruta 5 Norte en Llay Llay

Avanza el anhelo de toda la comunidad de Aconcagua en general de la apertura de la ruta E405 que conecta el sector de Las Vegas con la ruta 5 Norte en la comuna de Llay Llay.

Lo anterior luego que hace más de un año la Corte Suprema emitiera su fallo que obligaba a la apertura de dicha vía, declarando ilegal el cierre que se hizo en el lugar.

Residentes del sector celebraron el fallo, sin embargo, plantearon a la autoridad municipal la necesidad de realizar obras de seguridad vial. Es así que el municipio comenzó a trabajar en este aspecto, y ya se encuentra adjudicada la empresa que ejecutará las obras.

• **Trabajos van en la línea de cumplir el fallo de la Corte Suprema que ordenó la apertura de esa ruta.-**

En este contexto, el alcalde de la comuna de Llay Llay, **Edgardo González Arancibia**, señaló que «el que la sigue la consigue. Después de mucho insistir y mucho trabajo, se logró adjudicar las obras para mejorar la ruta en el sector de Las Vegas e implementar medidas de seguridad, como requisito para aperturar el atravesado que conecta Las Vegas con la ruta 5».

Es así, que el edil detalló que «hace un año y medio logramos que la Corte Suprema ordenara abrir el paso cerrado injustamente

hace tres décadas, que obliga a los llayllayinos a pagar peaje para conectarse con el resto de la región. Han sido muchos trámites y gestiones para lograr la apertura, que generalmente la mayor parte de la gente desconoce, pero nuestro compromiso era hacer justicia con nuestra gente y no íbamos a descansar hasta lograrlo.

«Una vez ejecutadas las obras, que contemplan una inversión de 900 millones de pesos para garantizar la seguridad de los vecinos de Las Vegas, se abrirá el portón, permitiendo el libre tránsito



Este es el acceso que se abrirá para la conexión hacia la ruta 5 Norte.

por el sector», agregó González.

Por su parte, el director regional de Vialidad sostuvo que «esta obra contempla la conservación de la ruta E405, la importancia de esta ruta, es que tenemos una orden de la Corte Suprema para aperturar el cruce ferroviario, y así a la ruta 5. Previamente todo el flujo vial y la congestión que se puede provocar, este proyecto viene a solucionar la seguridad para implementar en esta ruta».

En cuanto a los

trabajos que se ejecutarán en sí, Díaz detalló que «esto contempla resaltos en la ruta, tanto en la zona de recta como en la zona de la escuela, revestimiento del cauce y aceras peatonales. Estamos muy emocionados porque esta obra viene a dar una solución de alta participación ciudadana, viene a responder».

Asimismo, el director regional de Vialidad indicó que se realizará una socialización para presentar a la empresa

con la comunidad, «una vez que esté adjudicada la empresa, vamos a hacer una participación ciudadana para presentar la empresa a la comunidad y hacer la ruta de trabajo. Con todo el trámite administrativo, en el mes de octubre puede empezar la obra».

Las obras se espera comiencen durante la segunda quincena del mes de octubre y se desarrollen en un plazo de alrededor de 6 meses.